

Sitzung	Gemeinderat - Ö - 09.03.2010
Beratungspunkt	Wahl des Abteilungskommandanten und Stellvertreters der Abteilungswehr Heidenhofen
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Die Einsatzabteilung des Stadtteils Heidenhofen hat am 19. Februar 2010 den bisherigen stellvertretenden Abteilungskommandanten Arnold Rothweiler zum Abteilungskommandanten gewählt. Der bisherige Kommandant Günter Engesser – er hat die Feuerwehrabteilung Heidenhofen 30 Jahre lang geleitet – stand für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung.

Zum Stellvertreter wurde Feuerwehrmann Thorsten Steiert gewählt. Beide erfüllen die persönlichen und fachlichen Voraussetzungen, die für das Amt des Abteilungskommandanten und des Stellvertreters erforderlich sind. Sie sind für fünf Jahre gewählt.

Nach § 8 Abs. 2 des Feuerwehrgesetzes von Baden-Württemberg bedarf die Wahl der Zustimmung des Gemeinderates.

10
14
BM

Beschlussvorschlag:

Der Wahl von

- a) Herrn Arnold Rothweiler zum Abteilungskommandanten und
- b) Herrn Thorsten Steiert zum stellvertretenden Abteilungskommandanten

wird zugestimmt.

Beratung: